



Après le film "Là où poussent les coquelicots", le collège A Camus sur France Bleu

publié le 19/10/2018

Descriptif :

Vendredi 5 octobre, les élèves des classes de 3° assistent au film "Là où poussent les coquelicots" en présence du réalisateur. Une journaliste de France Bleu recueille les impressions des élèves après la projection. Vous pouvez ici écouter le reportage qui s'en est suivi.

Document joint

 [6h15__7h45_eclairage_commemorations_11_novembre_c--net_09a9e6ad-1764-4510-a3b7-ce3056cfb611_r17a](#) (MP3 de 1.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.